

The School of the Air

Was ist die „School of the Air“?

- 1 Australien ist ein riesiges Land und manche Menschen leben „irgendwo im Nirgendwo“ – weit entfernt von Städten, Krankenhäusern oder Schulen. Oftmals sind es Landwirte oder
- 5 Schafzüchter oder aber auch Aborigines, die in kleinen, isolierten Gemeinschaften im australischen Outback, im Busch, leben. Hier gibt es natürlich auch Kinder und Jugendliche, die eigentlich zur Schule gehen
- 10 müssten. Aber der Weg ist zu weit – manchmal sind es zwischen 200 und 400 km, manchmal auch bis zu 1000 km zur nächsten Schule. Lernen müssen sie trotzdem. Wie geht das? Die *School of the Air* ist eine Möglichkeit für
- 15 solche Kinder und Jugendliche, trotzdem eine Schule zu besuchen. Das ist nur durch Technik möglich.

Technik, die begeistert

- Als die *School of the Air* 1951 eröffnet wurde, empfingen Schülerinnen und Schüler den Unterricht noch übers Radio und konnten am Ende einer Unterrichtseinheit Fragen stellen. Heute haben alle Schüler eine Internet-
- 25 Online-Unterricht mit den Lehrern und Schülern austauschen. Die Lehrer sitzen in einem kleinen Studio und der Unterricht wird online per Video übertragen. Auch die elektronische Tafel des Lehrers wird übertragen und Schüler können in
- 30 Echtzeit miteinander reden, arbeiten, Dokumente austauschen und an Diskussionen teilnehmen.

Schulalltag

- Alle Schüler erhalten jede Woche per E-Mail ein individuelles Materialpaket, das sie zu
- 35 Hause mit ihren Eltern oder einem Lernbegleiter durcharbeiten. Die Schüler können aber ihren Lehrern per E-Mail Fragen stellen oder sie anrufen. Der Online-Unterricht macht nur einen kleinen Anteil der Lernzeit
- 40 aus: Grundschüler haben eine halbe Stunde Online-Unterricht pro Woche; Schüler in der Sekundarstufe 1 eine halbe Stunde Online-Unterricht am Tag und Schüler in der Oberstufe haben in jedem gewählten Fach eine
- 45 halbe Stunde Online-Unterricht pro Woche.

Lehrerbesuch statt Elternsprechtag

- Es gibt keinen Elternsprechtag in der *School of the Air*. Stattdessen besuchen die Lehrer ihre Schüler einmal im Jahr zu Hause. Außerdem
- 50 gibt es jedes Jahr ein Schulcamp mit Projekten, Sportfesten und Ausflügen für die Schüler und ihre Familien. So können alle Schüler eine Woche gemeinsam an einem Ort verbringen und sich besser kennenlernen.



1. Read the article.

2. Answer the questions.

- Why do some children go to the School of the Air?
- What kind of technology do students and teachers use?
- How do students learn?
- What are some of the special events organised by the School of the Air?

🗣️ 3. Would you like to attend¹ the School of the Air? Would you like it better than your school? Talk with a partner and give reasons.

¹ to attend – besuchen